
STADT BECKUM Beschlussvorlage 2022/0348/1 

DER BÜRGERMEISTER öffentlich 

Beratung des Haushaltsplanentwurfes 2023 für den Bereich Bauen, Umwelt, 

Klimaschutz, Energie und Vergaben – Radabstellplätze an Bushaltestellen – Antrag 

der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 03.11.2022 

Federführung: Fachbereich Stadtentwicklung 

Beteiligungen: Fachbereich Finanzen und Beteiligungen 

Fachbereich Umwelt und Bauen 

Auskunft erteilt: Herr Denkert | 02521 29-170 | denkert.u@beckum.de 

Beratungsfolge: 

Ausschuss für Bauen, Umwelt, Klimaschutz, Energie und Vergaben 

24.11.2022 Beratung 

Haupt-, Finanz- und Digitalausschuss 

13.12.2022 Beratung 

Rat der Stadt Beckum 

20.12.2022 Entscheidung 

Beschlussvorschlag: 

ohne 

Erläuterungen: 

Mit Schreiben vom 03.11.2022 (siehe Anlage zur Vorlage) hat die Fraktion Bündnis 90/ 

Die Grünen beantragt, die hochfrequentierten Bushaltestellen im Stadtgebiet sukzessive 

mit gesicherten Radabstellplätzen auszustatten. 

Die Verwaltung nimmt hierzu wie folgt Stellung. 

Wie im Antrag dargelegt, wird im Radverkehrskonzept in Kapitel 8.8.1 die Verknüpfung 

zu anderen Verkehrsträgern als Maßnahmenempfehlung aufgenommen. Zur Förderung 

der Intermodalität sollen daher Mobilstationen gefördert werden. In Beckum haben sich 

insbesondere der Bahnhof in Neubeckum und der Busbahnhof in Beckum als potenzielle 

Mobilstationen herauskristallisiert. Die bestehende Infrastruktur deckt den Bedarf einer 

Mobilstation an beiden Standorten nicht ab. Im Verkehrsentwicklungsplan 2030 sind 

beide Mobilstationen ebenfalls als Leuchtturmprojekte aufgenommen worden. 

Die Umsetzung von gesicherten Fahrradabstellanlagen an weiteren Bushaltestellen im 

Stadtgebiet – darunter auch die im Antrag vorgeschlagene Bushaltestelle Cordes an der 

Oelder Straße – ist nicht Teil des Radverkehrskonzepts. Seitens der Verwaltung wird vor-

geschlagen, im Rahmen der Erneuerung beziehungsweise des Neubaus von Wartehäus-

chen an Bushaltestellen grundsätzlich zu überprüfen, ob an einzelnen Haltestellen zusätz-

lich Fahrradanlehnbügel installiert werden können. Dazu müssen die vorhandenen Platz-

verhältnisse und der Bedarf berücksichtigt werden. Im konkreten Fall ist die Erneuerung 

des Bushaltewarthäuschen vorerst nicht geplant.  
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Anlage(n): 

1 Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 03.11.2022 

2 Anlage zum Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 03.11.2022 
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